
 

Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 2021/0496 

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-he 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
 
01.03.2021 
Datum 

 
 

Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Bezirksvertretung für den Stadtbe-
zirk II   

09.03.2021 Entscheidung öffentlich 

 

Betreff:  

Durchfahrtsituation unter der Balkantrasse in Leverkusen-Pattscheid 
- Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II vom 24.02.2021 
 
  
  

Anlage/n:  

0496 - Antrag 
 





CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II 
Matthias Itzwerth, Heribertstr. 14, 51379 Leverkusen  

 

Bankverbindung: Sparkasse Leverkusen  IBAN: DE72 3755 1440 0100 1365 14  BIC: WELADEDLLEV 

 
 
Stadt Leverkusen 
 
Herrn Bezirksbürgermeister Pröpper 
Bezirk II 
 
Goetheplatz 1-4 
51379 Leverkusen 
 
-per Mail- 

CDU-Fraktion in der 
Bezirksvertretung II 
 
Der Fraktionsvorsitzende 
Matthias Itzwerth 
 
Fraktionsgeschäftsstelle 
Heribertstr. 14 
51379 Leverkusen 
 
Festnetz: 02171 - 47249 
Mobil: 0178 – 138 4502 
Mail: matthias.itzwerth@gmail.com 
 
Leverkusen, 24.02.2021 
 
 
Zeichen: MI 

 

 

Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II 

 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Pröpper, 

 

bitte setzen Sie folgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung 

der Bezirksvertretung II: 

 

Die Verwaltung prüft eine Verbesserung der Durchfahrtssituationen unter der 

Balkantrasse hin zu den beiden landwirtschaftlichen Betrieben Bakker und 

Urbahn in Leverkusen-Pattscheid. 

 

Begründung: 

Die Straßenbelege auf den Zufahrtsstraßen zu den beiden Betrieben sind zum Teil 

schwer beschädigt und teilweise durch die Technischen Betriebe Leverkusen 

dankenswerterweise kurzfristig geflickt. Nichtsdestotrotz setzen größere Fahrzeuge an 

Erhebungen der Straße auf (zum Beispiel Wagen der AVEA). 

Das noch größere Problem für beide Betriebe ist die Durchfahrtshöhe, die es 

zahlreichen Lieferanten nicht ermöglicht, die Betriebe mit bspw. Futtermittel für die 



Tiere zu beliefern. Beide Betriebe haben erfreulicherweise Nachfolger und dadurch 

auch eine betriebliche Zukunft. 

Die Betriebe sind fester Bestandteil von Pattscheid und sollten unterstützt werden, 

soweit es der Stadt möglich ist. Von daher bitten wir um einen Ortstermin der 

Verwaltung mit den Betroffenen, um Wege zu finden, wie die Zufahrten verbessert 

werden können. 

 

 

Freundliche Grüße 

 

gez.   gez.   gez.    gez. 

Matthias  Carolin  Ina Biermann-  Heinz Jürgen 

Itzwerth  Pötzsch  Tannenberger (Rf) Pröpper 
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